

**Julio García Celorio: "En la cárcel no hay esperanza para el preso, si no es en la misericordia y la bondad"**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 22 de Febrero de 2017 00:00

---

## **EL PRÓXIMO DOMINGO 5 DE MARZO SE CONMEMORA EL DÍA DEL PRESO**



*Pastor **Julio García Celorio**, consejero de Asistencia Religiosa Evangélica de FEREDE / Foto: FB*

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 22 de Febrero de 2017 00:00

---

(AE-RADIO/Podcast, 22/02/2017) Como cada primer domingo de marzo, la Consejería de Asistencia Religiosa Evangélica en Prisiones convoca a las iglesias de toda España a "acordarse de los presos", siguiendo la instrucción de la Palabra de Dios.

En esta ocasión la efeméride cae el próximo 5 de marzo y a tal efecto la Consejería ha difundido una carta con un cartel conmemorativo y un lema: "Hay esperanza". El pastor y consejero de Asistencia Religiosa Evangélica de FEREDE, Julio García Celorio, conversó con Actualidad Evangélica sobre las razones y la importancia de celebrar esta efeméride.

DESGARGAR EL CARTEL PARA LAS IGLESIAS (Pinche en la imagen):



**Julio García Celorio: "En la cárcel no hay esperanza para el preso, si no es en la misericordia y la bondad"**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 22 de Febrero de 2017 00:00

---

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)